

Patroli Malam Polsek Agrabinta Berhasil Tingkatkan Keamanan di Wilayah Hukum Polsek Agrabinta

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Aug 2, 2024 - 01:12



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Polsek Agrabinta melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) patroli malam di wilayah hukumnya pada Kamis, 1 Agustus 2024. Patroli ini dipimpin oleh AIPTU Dedi Somantri, S.H. (Kanit Reskrim) dan didampingi oleh BRIGADIR Sandra Maulana B.

(Bhabinkamtibmas) serta BRIPDA Naufal Hafizh F. (Bhabinkamtibmas).

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Agrabinta, IPTU A Nanda Rihardja, menyampaikan bahwa patroli ini merupakan salah satu upaya Polres Cianjur dalam menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Agrabinta.

Dalam pelaksanaannya, tim patroli menyusuri beberapa titik yang dianggap rawan tindak kejahatan, seperti daerah perumahan, jalan-jalan utama, serta area pertokoan yang berpotensi menjadi sasaran kriminalitas. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitasnya, terutama di malam hari," ujar AIPTU Dedi Somantri.

Patroli yang berlangsung hingga tengah malam tersebut tidak menemukan adanya indikasi tindak kejahatan, namun tetap memberikan rasa aman bagi masyarakat. Kehadiran polisi di lapangan juga memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan yang berniat melakukan aksi di wilayah tersebut.

BRIGADIR Sandra Maulana B. menambahkan, "Kami juga menyempatkan untuk berdialog dengan warga yang masih beraktivitas di malam hari, memberikan imbauan agar tetap waspada dan melaporkan segera jika menemukan hal-hal mencurigakan."

Dengan adanya patroli malam ini, diharapkan dapat terus menciptakan situasi yang kondusif dan menekan angka kriminalitas di wilayah hukum Polsek Agrabinta. Kapolsek Agrabinta, IPTU A Nanda Rihardja, menegaskan bahwa kegiatan patroli malam akan terus ditingkatkan dan dilaksanakan secara rutin demi keamanan dan kenyamanan masyarakat.